

SMART-RING „DIVO“ mit LED-Display



Chrom

Schwarz



Health Monitoring



Sports Monitoring



LED Display



1ATM Waterproof



5 Sizes available

Produkt Info



Kompakter und eleganter Smart-Ring mit unauffällig integriertem **LED-Display**. Der stilvolle Smart-Ring überwacht **Vitaldaten**, Fitness, Gesundheit und Schlaf wie eine Smartwatch. Das **komfortabel** zu tragende **Leichtgewicht** mit antibakterieller **Edelstahl Außenschale** und glatter Innenschale aus **hypoallergenem Epoxidharz**, wird wie ein herkömmlicher Ring um einen Finger getragen. Die Messung direkt am Finger ermöglicht die ständige Erfassung von **Schlafqualität**, **Blutsauerstoffgehalt**, **Herzfrequenz**, **sportlichen Aktivitäten** und Bewertung des **Stresslevels**. Informationen wie Zeit, Schritte, Pulsfrequenz und Batteriestatus können direkt auf dem **Display** eingesehen werden. Die Display-Darstellung lässt sich mit dem **Touch-Button** um **180° drehen**, so dass man das Display immer perfekt im Blick hat, egal ob der Ring links oder rechts getragen wird.

Die vom Ring erfassten Daten werden drahtlos an die **QRing-App** übertragen, die eine **24/7-Überwachung** und Analyse ermöglicht. Auch wenn der Ring nicht mit dem Telefon verbunden ist, kann er den Körper unabhängig überwachen und den Blutsauerstoff- und Herzfrequenzstatus aufzeichnen. Die Daten werden in der App detailliert dargestellt, sobald eine Verbindung besteht. Neben den Aufzeichnungen verfügt der Ring über Funktionen wie **Kamera-Auslöser**, **Ringsuche** und **Gestensteuerung**. Der Smart-Ring ist **1ATM wasserdicht** und kann z.B. beim Händewaschen und Duschen getragen werden. **Aufgeladen** wird er **drahtlos** mit der im Lieferumfang enthaltenen Ladestation. DIVO ist in **5 Größen erhältlich**. Die **Hochwertige Verpackung** bietet Kunden am POS die Möglichkeit die, **passende Größe zu ermitteln**.

Technische Daten:

- Hauptfunktionen: Schritte, Entfernung, Kalorienberechnung, Herzfrequenz, Blutsauerstoffsättigung, Blutdruck, Schlafüberwachung, mehrere Sportmodi
- BT 5.2 BLE (Bluetooth Low Energy)
- LED-Display mit Touch-Button
- Chipset: Realtek
- Chipsatz-Modell: RTL8762 ESF
- App: QRing
- Kompatibles System: Android 5.1 oder höher, iOS 8.0 oder höher
- Flash-Speicher: RAM104KB FLASH 512KB
- Sensor: ST LIS2DOC
- Herzfrequenz-Sensor: Vcare VC30F-S

- Batterie: 15 mAh, ab Ringgröße #11, 18 mAh
- Drahtloses Aufladen
- Aufladezeit: Etwa 1,5 Stunden
- Betriebszeit: 5-7 Tage Nutzung und 15 Tage Standby
- Staub- und Wasserdichtigkeitsstufe: 1ATM
- Produkt-Material: Rostfreier Stahl, Epoxidharz
- Innendurchmesser/Umfang (mm): Nr.9: 19.1/60.0, Nr.10: 20.0/62.8, Nr.11: 20.8/65.4, Nr.12: 21.6/67.8, Nr.13: 22.4/70.4
- Gewicht: 3.3 g (Größe 10)

Chrom Größe 9, Ø 19.1 mm

Art.Nr: 265075
EAN: 4024559265075

Chrom Größe 10, Ø 20.0 mm

Art.Nr: 265082
EAN: 4024559265082

Chrom Größe 11, Ø 20.8 mm

Art.Nr: 265099
EAN: 4024559265099

Chrom Größe 12, Ø 21.6 mm

Art.Nr: 265105
EAN: 4024559265105

Chrom Größe 13, Ø 22.4 mm

Art.Nr: 265112
EAN: 4024559265112

Schwarz Größe 9, Ø 19.1 mm

Art.Nr: 264986
EAN: 4024559264986

Schwarz Größe 10, Ø 20.0 mm

Art.Nr: 264993
EAN: 4024559264993

Schwarz Größe 11, Ø 20.8 mm

Art.Nr: 265044
EAN: 4024559265044

Schwarz Größe 12, Ø 21.6 mm

Art.Nr: 265051
EAN: 4024559265051

Schwarz Größe 13, Ø 22.4 mm

Art.Nr: 265068
EAN: 4024559265068

SMART-RING „DIVO“ with LED-Display



Health Monitoring



Sports Monitoring



LED Display



1ATM Waterproof



5 Sizes available

Produkt Info



Compact and elegant smart ring with an unobtrusively integrated **LED display**. The stylish smart ring monitors **vital signs**, fitness, health and sleep like a smartwatch. The comfortable lightweight with an antibacterial **stainless steel** outer shell and a smooth inner shell made of **hypoallergenic epoxy resin** is worn like a conventional ring around a finger. The measurement directly on the finger enables the constant recording of **sleep quality**, **blood oxygen level**, **heart rate**, **sporting activities** and assessment of **stress levels**.

Information such as time, steps, heart rate and battery status can be viewed directly on the **display**. The display can be **rotated 180°** using the **touch button**, so that the display is always perfectly in view, regardless of whether the ring is worn on the left or right.

The data collected by the ring is transmitted wirelessly to the **QRing app**, which enables **24/7 monitoring** and analysis. Even when the ring is not connected to the phone, it can still monitor the body independently and record blood oxygen and heart rate status. The data is displayed in detail in the app as soon as a connection is established. In addition to the recordings, the ring has functions such as a **camera shutter** button, **ring search** and **gesture control**. The smart ring is waterproof to **1ATM** and can be worn while doing activities such as hand washing or showering. It is **charged wirelessly** with the charging station included in the scope of delivery. is **available in 5 sizes**. The **high-quality packaging** offers customers the opportunity to determine the **appropriate size** at the point of sale.

Technical data:

- Main functions: steps, distance, calorie calculation, heart rate, blood oxygen saturation, blood pressure, sleep monitoring, several sport modes
- BT 5.2 BLE (Bluetooth Low Energy)
- LED display with touch button
- Chipset: Realtek
- Chipset model: RTL8762 ESF
- App: QRing
- Compatible system: Android 5.1 or higher, iOS 8.0 or higher
- Flash memory: RAM104KB FLASH 512KB
- Sensor: ST LIS2DOC
- Heart rate sensor: Vcare VC30F-S

- Battery: 15 mAh, from ring size #11, 18 mAh
- Wireless charging
- Charging time: About 1.5 hours
- Operating time: 5-7 days of use and 15 days standby
- Dust and water resistance level: 1ATM
- Product material: Stainless steel, epoxy resin
- Inner diameter/circumference (mm): No.9: 19.1/60.0, No.10: 20.0/62.8, No.11: 20.8/65.4, No.12: 21.6/67.8, No.13: 22.4/70.4
- Weight: 3.3g (Size 10)

Chrome Size 9, Ø 19.1 mm

Art.Nr: 265075
EAN: 4024559265075

Chrome 10, Ø 20.0 mm

Art.Nr: 265082
EAN: 4024559265082

Chrome Size 11, Ø 20.8 mm

Art.Nr: 265099
EAN: 4024559265099

Chrome Size 12, Ø 21.6 mm

Art.Nr: 265105
EAN: 4024559265105

Chrome Größe 13, Ø 22.4 mm

Art.Nr: 265112
EAN: 4024559265112

Black Size 9, Ø 19.1 mm

Art.Nr: 264986
EAN: 4024559264986

Black Size 9, Ø 20.0 mm

Art.Nr: 264993
EAN: 4024559264993

Black Size 9, Ø 20.8 mm

Art.Nr: 265044
EAN: 4024559265044

Black Size 9, Ø 21.6 mm

Art.Nr: 265051
EAN: 4024559265051

Black Size 9, Ø 22.4 mm

Art.Nr: 265068
EAN: 4024559265068